

GRUPO XIV

Merced a la labor meritísima de Ballesteros, el Alcázar no marcó una goleada de escándalo

De todas formas, fueron seis los tantos que encajó el Torrijos

(De nuestro corresponsal en Alcázar, YO).

ASKAR DE ALCAZAR: Vega; Garrido, Mejías, Asenjo; Hicálgo, Vela; Pelé, Chafer, Elías, Medina y Paco Vicente.

TORRIJOS: Ballesteros; Cruz, Alonso, Mariano; Alvarez, Vidal; Luis, Dioni, Vicente, Juanito y Repión.

G O L E S

Askar de Alcázar, 6 (Medina (2), Elías (2), Paco Vicente y Chafer).

El arbitraje del señor Muñoz de Morales, bueno y sin complicaciones. Le auxiliaron en las bandas García Román y Carrasco, a la misma altura.

El partido que vamos a comentar no tiene más aliciente que los seis goles marcados por el Alcázar, seis goles que pudieron ser más, muchos más, pero enfrente había un portero ya conocido por estos contornos cuando militaba en el Madrileño. Estamos hablando de Ballesteros. Este, y la mala puntería de los artilleros locales impidieron marcar la goleada del Grupo por no decir del siglo. ¡Pero esto es exagerar un poco!

Hubo su "miaja" de aburrimiento y todo. Sus dimes y diretes con los simpáticos directivos torrijeños y algún que otro paisano de los de allá, llamado Ignacio, que por cierto vive entre nosotros y practica maravillosamente el deporte de la garrafina.

Unos y otros tomamos el partido a broma, mientras que los chicos de ambos equipos lo tomaban en serio y querían meter goles y todo. En estira y encoge del Torrijos y el Alcázar se llevó la mejor parte del equipo local por más hecho, aunque los paisanos de Ignacio y Marino, en algunos momentos se pasaron la pelota un poquito mejor que los chicos de la escolanía de Sacristán, motivo por el cual los simpáticos torrijeños trataban de resolver a su favor esta pequeña ventaja, como si el fútbol fuera como el boxeo, por puntos. Claro, es, que en esta clase de deporte el Alcázar se hubiera apuntado los puntos por mayor cantidad de golpes, que fueron muchos, pero seis son los encajados en pleno rostro.

En fin, sigamos adelante y anotemos a los siete minutos un pase de Paquito Vicente a Medina, que inauguró el marcador. ¡Esto, empieza bien!

Vamos "palante", como los de Alicante —que dice mucho Sacristán— y un defensa torrijeño, dio una mano para despejar un balón que no llevaba malicia ninguna junto a la línea del corner del lado derecho del ataque alcazareño. ¡Penalty —pitó el señor Muñoz de Morales—! Creemos que un poquitín excesivo. Y Paquito Vicente lo tiró fuera por ese mismo lado, sin duda alguna porque era un poquitín excesivo, aunque Paquito Vicente lo tiró con todas las de la ley, para elevar el marcador.

Con este primer penalty de la temporada que ya va casi vencida, hemos sacado la consecuencia de que Paquito Vicente no debe tirar los penaltys, si es que en otra ocasión hay algún árbitro que castigue con esa falta a los equipos, porque los ha habido de verdad, penaltys de

los que levantan a la gente de sus asientos y ni pum-mejor dicho, ni pi que es lo que hace el pito cuando se le impulsa un poquito de aire con los labios,



Ballesteros impidió que la derrota del Torrijos fuese más abultada

haciendo un cucuruchito con ellos.

A renglón seguido vino el segundo gol en un avance alcazareño un regateo del pequeño Elías para al poco tiempo redondear la cuenta de la primera parte nuevamente Medina con el tercero. Y vamos a las casetas.

En el intermedio siguió la broma a costa de los dos equipos, con lo en serio que ellos lo estaban tomando. ¡Que si el aire! ¡Que ahora verán ustedes con el aire a favor! En fin, se barajaron goles, hasta la cuenta de seis a costa del Torrijos. Hubo quien dijo cinco y quien lo dejaba en tres. Este era Ignacio. ¡Para eso es de Torrijos, qué caray!

Corría el tiempo que las pe-

laba. Y no venía ningún gol para aumentar la cuenta del cronista y Romero, directivo alcazareño. Como seguía la broma entre todos, decía un saladisimo acompañante torrijeño: ¡Para qué vamos a tomarlo en serio, si ya estamos acostumbrados a la derrota! Entonces Ignacio muy cargado de razón, preguntó a voces. ¡Y esos seis goles, dónde están, señor "Pitos"?

No te impacientes Ignacio. Tu, tranquilo. Mira a Elías; fíjate como corre y como chuta. ¡Qué gracioso Ballesteros! Una vez más ha parado, pero esta vez se le ha escapado el balón que a todo gas llega Paco Vicente y ¡zas! marca el cuarto.

Y para que Ignacio no hablara, seguidamente vino el quinto, que nunca es malo. El quinto lo hizo Elías. Luego vino el sexto que apostilló Chafer en un peloteo tonto y sin gracia, que redondeó la cuenta de la media docena que habíamos pronosticado, que a no ser por el aire y porque los pobrecitos artilleros locales tienen siempre la pólvora en remojo el resultado hubiera sido de los de antología, si señores.

Muñoz de Morales pitó el final cuando más a gusto estábamos en el fútbol. No por lo de los seis goles, sino por la simpatía que derrocharon los acompañantes con la incrustación de su paisano Ignacio que "rajó" de lo lindo. Rajar, lector querido, es hablar en un caló muy malo, tan malo como han sido hoy los dos equipos contendientes.

Y nada más. Destacados, por el Torrijos, sus acompañantes y el portero. Por el Alcázar todos en ese querer y no poder, que tanto desconcierta a los seguidores. Pero han lavado un poco los trapos que le ensució el domingo pasado el Moscardó.

Querido Marino: Todavía seguimos en pie. Como aquel general, con mucho miedo, pero en nuestro puesto. Usted, ya sé que ha hecho "mutis" en la dirección del Torrijos. Reciba un abrazo.

Soberbio encuentro de...

(Viene de de la página quinta) tenían en un esfuerzo digno de encomio, pero transcurría el tiempo y conforme avanzaba éste, los chavales de Alonso, iban a más logrando buenas jugadas y llegando al área de Bustos en varias ocasiones. Su dominio del centro del terreno, su afán de victoria y sus buenos deseos quedaban patentes en cada intervención viéndose obligado el Moscardó a sudar bien sus zarras y luchar de firme buscando la forma de igualar el partido. Tanto fue así, y no pecamos de exagerados, que Perea, en los primeros cuarenta y cinco minutos, solo detuvo algún que otro balón perdido que llegó a sus manos sin peligro alguno, mientras que, Bustos, realizó varias paradas que llevaban márchamo de gol.

El Moscardó intentaba eludir el dominio y las veces que lo consiguió fue por medio de su volante Ráez, convertido en director de orquesta y dirigiendo a los suyos en forma impecable. Y fueron muchas las veces que dirigía el juego por su ala derecha, en la que Palomo luchó en vano por lograr lo que buscaba ya que el pequeño Gómez-Jerez le tomó bien la medida y quedó prácticamente anulado.

Y en honor a la verdad, si el Aranjuez tuvo tres o cuatro ocasiones de gol, no logradas por falta de veteranía, exceso de nervios o por precipitación en su afán de querer, los madrileños también tuvieron dos, una malograda por Díaz al rematar mal un medido centro de Palomo, las pocas que logró centrar y otra en la que Lindo, al tratar de despejar un balón le hizo con tan mala fortuna, que el cuero iba derecho al fondo del marco, con Perea batido y Gómez-Jerez, coloso esta tarde, sacó de la misma raya.

Cero-cero terminó la primera parte con dominio, en general, de los locales y buen juego que dejó satisfecha a la concurrencia, porque el encuentro respondía a la expectación despertada y en la segunda, el Mosca, más sereno, más dueño de sí, se adueñó del centro del terreno y cambió los papeles. Pasó a dominar esa demarcación y obligó a los defensores locales a demostrar su buena forma actual. De manera que los ribereños lucharon, ahora, a la inversa, por contener a los visitantes y Perea volvía a demostrar su valía en intervenciones más continuas que en los primeros cuarenta y cinco minutos. Pero no se conformaban los locales con ese papel secundario y perdiendo su timidez llevaron a cabo contraataques por sus alas con el consiguiente peligro. En uno de ellos llegó el tan ansiado y merecido tanto, en el que intervino el escurridizo Agüilla y a partir del gol, el Mosca se desmelenó buscan-

do con afán y denuedo la jugada. Y sacó a relucir su clase, demostrando ante los guidores locales haber sido mejor equipo que ha pasado su campo en lo que va de Liga. Las cosas se iban desarrollando normalmente. Dominio Moscardó y lucha titánica de ribereños. Pero su dominio era agobiante. El centro del terreno y escarceos de sus extremos, con más peligro en Palomo que en Sorribas y una vez Gómez-Jerez descuidó el cajete de cerca del primero, asió el gol que había de ser del definitivo empate.

Bustos ha sido el jugador que ha impedido la victoria local por dos decisivas intervenciones. Una en el minuto 14, al darse solo ante él López y Perea éste un soberbio despeje que el meta detuvo forzadamente en no menos soberbia parada, quedando lesionado al chocar con la pierna de López, venía lanzado y no pudo ponerse y otra en el minuto 17, porque el partido se alargó cinco minutos, cuando Agüilla ya había desbordado a García-Temprano quedándose en solitario. Bustos salió a la desesperada la pelota le fue a las manos y precipitación del delantero cal, pero el meta acertó a en el momento oportuno.

Resultado justo y buen encuentro el presenciado esta tarde entre dos buenos conjuntos demostrando que el Aranjuez es un equipo cómodo, ni mucho menos.

Por el Moscardó destacaron Bustos, García-Temprano, y Laborada II. Por el Aranjuez todos brillaron a gran altura siendo Gómez-Jerez el más superior, por su valentía y decisión, pero ninguno desentona-

HIJO DE CIUDAD REAL
Contribuye con tu donación a la suscripción para la construcción de la Patrona, Santísima Virgen del Prado.

En «La Mina»

(Viene de de la página quinta)

radas extraordinarias en el que a Jabato y salvo el resultado dicho, solo le tiraron de los pelos y sin intención.

El mejor del Getafe y de veintidos, Mario, arrancaba desde muy atrás y desbarataba todo mil combinaciones contrarias en medio del campo. Hubo relevo en su marcaje pero en vano. Y sin embargo, una indecisión suya, recibió Getafe el primer gol, por la decisión de Morón. Ramon estaba muy bien también, así como Sebas y Nano.

Por el Carabanchel, fue el que más luchó, pero al final se dejó llevar del descomulgado como casi todos los días. Le siguieron Calderón, en el segundo tiempo Caliche y Nano con el borrón del segundo encajado, donde debió meter el puño.

Felicitaciones y alegría en la caseta visitante, entusiasmo un poco por la expulsión de de. El entrenador, comenta este jugador no se contenta y felicita públicamente a los muchachos por su actuación coraje. Cree es justo el resultado, no solo por entusiasmo sino por resistencia y juego.

Por su parte, el misterio está lógicamente disgustado si bien se reconforta con la decisión de su equipo. Se le cabalaba sobre el futuro y ellas son satisfactorias, para han de ponerse muy mal en cosas, para que les arrebatara el liderato.

Estima que lo más justo hubiera sido un empate, aunque no muy sobradas, Carabanchel ha contado con unidades suficientes para arrebatar el coraje del Getafe añade que se le puso todo su parte con un decisivo penalty.

ASKAR

RADIO-TELEVISION

EL TELEVISOR DE FAMA MUNDIAL ¡EL MEJOR!

ASKAR Distribuidor en Alcázar de San Juan Mariano Moreno Villalba

Sucursal en CIUDAD REAL: CRUZ, 9

¡ENCHUFA EL ASKAR!